



Im Rahmen des Jubiläumsfestes „10-Jahre BMW Rhein Rhön-Saale“ im September hatte der Biosphärenkindergarten Schönau eine besondere Rolle. Mit viel Engagement und Kreativität haben die Mitarbeiterinnen das Kinderprogramm mitgestaltet und vielen Kindern einen erlebnisreichen Aktionstag geschenkt.

Als Zeichen der Wertschätzung überreichte Jürgen Maier von der Niederlassung in Salz der Kindergartenleitung Janine Kastner einen Spendenscheck in Höhe von 1.000 € mit einem herzlichen Dankeschön für die gute Zusammenarbeit!